Solidarité Inauguration hier matin des locaux d'Inser-Vêt

« Un seul but : l'insertion »



■ Quelques-uns des salariés sous contrat.

Photo Lionel VADAM

APRÈS SON ASSEMBLÉE GÉNÉRALE qui s'est tenue vendredi, l'association Inser-Vêt était de nouveau à l'honneur hier matin, avec l'inauguration de ses locaux, 3, rue de Soissons.

Déjà opérationnels depuis décembre 2013, ces locaux de 1.050 m2 abritent les services administratifs, l'atelier de tri et le service transport et logistique. Il s'agit d'une partie seulement des activités de l'association, qui gère aussi des magasins au 4 bis, rue Saint-Antoine à Belfort et au 9, avenue de Gaulle à Valdoie. Et Inser-Vêt ne manque pas de projets, notamment à Grandvillars. Actuellement, 31 personnes bénéficient d'un contrat d'insertion et l'association compte six permanents.

« Toutes les actions d'Inser-Vêt n'ont qu'un seul but : l'insertion », a rappelé Louis Hograindleur, qui exerce la coprésidence avec Christian Py. Il a aussi évoqué les quinze ans d'existence de l'institution, créée en 1999 par Jean-Pierre Marchand, aujourd'hui adjoint au maire en charge de l'insertion. En 2013, l'association a réalisé un chiffre d'affaires en hausse de 19 % par rapport à l'année précédente, ce qui ferait pâlir d'envie bien des entreprises du secteur privé, mais il s'agit ici du secteur associatif et la finalité n'est bien sûr pas la même.

Directrice de la structure, Eléonore Lantot a rendu hommage à Louis Hograin-

dleur, tout comme le conseiller général Dominique Retailleau qui représentait Yves Ackermann parti à Paris. Il a notamment indiqué que la dotation de fonctionnement du conseil général était passée de 15.000 à 25.000 €. Par ailleurs, le Département a mis gracieusement à la disposition de l'association les locaux de la rue de Soissons. Conseiller municipal, Ian Boucard n'a pas non plus ménagé ses éloges, saluant « une action exemplaire qui contribue à resocialiser des personnes privées d'emploi ».

Quant au président Jean-Pierre Marchand, il a insisté sur les mérites de l'équipe qui l'entoure.

Conseillère régionale, Vé-

ronique Mougey n'a pas été en reste : « Inser-Vêt apporte beaucoup dans le foisonnement associatif de la ville. » Elle s'est aussi félicitée de l'aide de la Région qui apporte jusqu'à 40 % des dépenses d'investissement : « Je suis fière d'appartenir à cette collectivité, qui est la première en France pour son soutien aux associations d'insertion. »

Une bonne façon de mettre en pratique cette maxime énoncée par Véronique Mougey: « Tout le monde a besoin de tout le monde. »

Il ne restait plus à Christophe Grudler, conseiller général, qu'à louer à son tour « ce bel outil au profit de l'insertion et des Belfortains en difficulté ».

Didier PLANADEVALL